

## Movimiento Ciudadano crece en Guaymas

Escrito por Muralsonorense.com  
Viernes 01 de Mayo de 2015 14:58

---

+ Propuestas de Marcos Ulloa le dan 12 puntos en 15 días GUAYMAS.- En una labor de proselitismo que considera muy exitosa, el candidato por la alcaldía de Guaymas propuesto por el partido Movimiento Ciudadano, Marcos Ulloa Cadena, llamó a los guaymense “a cambiar la historia”.

Dijo que las nuevas generaciones no se merecen “el Guaymas que le estamos heredando donde la apatía ha permitido que cada administración sea peor que la anterior”, expresó en un mitin ante numerosos seguidores, donde resaltaban jubilados de Comisión Federal de Electricidad adheridos al Sindicato único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM).

El candidato de Movimiento Ciudadano presentó sus propuestas de recuperación de Guaymas, entre las que destacó, por su sensibilidad social, la guardería para adultos mayores que merecen relajación y esparcimiento, además de comida y atención profesional, en tanto el resto de la familia labora y estudia. Asimismo “la recuperación de nuestra identidad como ciudad y puerto, que es su centro histórico”.

“Si en Hermosillo pudieron rehabilitar el primer cuadro de la capital, nosotros también podemos y debemos, en memoria de los urbanos que dieron su sangre y vida por defendernos de la invasión francesa el 13 de julio de 1854”, dijo emocionado, al visualizar el Guaymas “bonito que teníamos, limpio y lleno de visitantes”, que significaría ir por fin a ese rescate.

Los asistentes, sobre todo los electricistas escucharon atentos las propuestas y manifestaron su voluntad de apoyar la planilla de la “Ola Naranja”, al ser esta la única integrada por ciudadanos libres, “ninguno impuesto por los grupos de poder político tradicionales”.

**SUBE 12 PUNTOS EN 15 DIAS**

Ulloa Cadena, quien hace tres años obtuvo más de 30 mil votos al disputar la diputación federal por el 04 Distrito (Cabecera Guaymas), dice que la zona urbana de Guaymas le dio 17 mil en su alianza con el PT, lo cual explica su “notable crecimiento en los últimos días”.

## Movimiento Ciudadano crece en Guaymas

Escrito por Muralsonorense.com  
Viernes 01 de Mayo de 2015 14:58

---

Al hablar de ese crecimiento, dijo tener la encuesta –que ya conocen “otros” partidos—confirmando su crecimiento en las preferencias, que alcanzó 12 puntos en 15 días, lo cual contrasta con los 3 y 4 que cayeron PRI y PAN, añadidos a un descenso paulatino provocado, dijo, por sus constantes exposiciones en temas de corrupción.